



« Pas un échec, mais un difficile apprentissage »

Du côté des Angles on ne perd pas de temps. La descente en Fédérale 2 est entérinée, mais on travaille déjà pour bien figurer en F3.

Aux Angles on est déjà tourné vers la prochaine saison. « La Fédérale 2, dit le président Alain Sanciaume, n'est pas un échec, mais un difficile apprentissage, où il faut arriver structuré. Cela nous aura permis de faire goûter à nos jeunes espoirs le niveau supérieur... »

La descente digérée, tout le monde s'est remis au travail afin de restructurer d'abord l'encadrement technique qui sera plus

étouffé.

Des joueurs de Fédérale 1 en renfort

On sait que Jérôme Sabbia est parti, remplacé par Gérald Boileau qui sera le manager général. Retour également de Nicolas Héry et Jean-Philippe Piraube pour l'équipe excellence B. Tim Daniel joueur de Fédérale 1 viendra apporter sa touche technique régulièrement sur les touches et mêlées. Trois joueurs de Fédérale 1 ont d'ors et déjà donné leur accord pour renforcer l'équipe.

Alain et Olivier Tudela, vice-présidents du rugby compétition ont acté éga-



Autour du président Alain Sanciaume et de Gérald Boileau des anciens et des nouveaux. Le DL/Raoul DEVAUX

lement les entraîneurs Juniors - Aboubacary Koné, Christophe Bella et Alain Clément - et Cadets - Ray-

mond Cavaignal, Thomas Lattes et Romain Sanciaume.

Raoul DEVAUX

REPÈRES

■ L'ORGANIGRAMME DES ANGLES

- **Manager général :** Gérald Boileau.
- **Entraîneurs des avants :** Christophe Atay.
- **Entraîneur des arrières :** Christian Sanciaume.
- **Excellence B/Entraîneurs des avants :** Jean-Philippe Piraube.
- **Excellence B/Entraîneur des arrières :** Nicolas Héry.
- **Intervenant spécifique touche mêlée :** Tim Daniel.
- **Préparateur Physique :** Patrick Gallas.

Rochefort-du-Gard Une initiation au rugby

M. DI LIBRE



■ Les élèves de Le Vieux-Moulin étaient ravis.

Depuis l'année dernière l'école Le Vieux-Moulin bénéficie d'interventions-rugby pour les élèves du CE1, CE2, CM1 et CM2. Sylvain Ribouleau salarié du Rugby-club Les Angles-Gard rhodanien, Nicolas Baudouy, du service civique et Alain Clément, entraîneur dans le même club sont intervenus pour

faire découvrir les valeurs rugbystiques, la technique individuelle et collective de ce sport sous forme de jeu, basé sur l'évitement. Garçons et filles se sont prêtés au jeu et souhaitent poursuivre ces interventions, ne serait-ce que pour appréhender les caprices de ce ballon ovale et ne pas le laisser tomber.

Gérald Boileau revient aux Angles

Vaucluse Matin

Les dirigeants gardois ont formé les staffs seniors pour le retour en Fédérale 3 la saison prochaine. C'est donc Gérald Boileau, qui a officié à l'AS Bédarrides-Château-neuf du Pape jusqu'en février, et qui a déjà entraîné le club anglois en Fédérale 3, qui prendra les rênes de l'équipe fanion. Il travaillera avec Christian Sanciaume et Tim Daniels, qui arrive de Nîmes, chargé des avants. "On a beaucoup appris de cette saison. On sait ce qu'il ne faut plus faire", avoue le président Alain Sanciaume. Du côté de la réserve, Christophe Astié revient et sera associé à Nicolas Héry, de retour dans la région après une expérience professionnelle au pays basque. H.A.L.